

Educación

Categoría: Generales-Educación

Creado: Lunes, 23 Enero 2017 12:29 - Última actualización: Lunes, 15 Junio 2020 23:41

Visto: 1865

La Dirección Municipal de Educación se encuentra ubicada en Avenida Martí S/N % Carlos Toranzo y Ángel Bouza Jamaica, en el Consejo Popular Jamaica.

El municipio viene trabajando con **2** áreas de resultado clave, **6** objetivos, **25** procesos sustantivos y **73** indicadores de medidas y 13 guías.

El municipio cuenta con una plantilla de 49 cuadros, está cubierta al 100 %. Del total de cuadros 34 son mujeres, el 69,3 %; 47 negros y mestizos, el 95,9 %; 27 militantes, el 100 % poseen el nivel científico de master 17, el 34,6 %.

Para cumplir con el encargo social cuenta con 1534 Trabajadores. De una plantilla aprobada de 826 docentes, se cubren las 764 plazas para un 92,4 % y 21 Especialista de la Producción y los servicios, 35 contratos por hora (Educación de Jóvenes y Adultos 23 y Educación Técnica Profesional 12 y 5 Incremento relación docente niño, para un 100%.

Educaciones	Total Aprobado	Total cubierta	DF	T /Alternat Esp. de la iva	Producción y los Servicios.
Primera Infancia	29	29			
Preescolar	76	73	3	Incremento relación docente niño.	
Primaria	352	352			
Especial	40	38	2	Incremento relación docente niño.	
Sec. Básica	181	181			
Preuniversitario	54	53			
Total	68	35		12 Cxh	21
ETP					
Adulto	26	3		23Cxh	
	826	764	5	35	

Educación

Categoría: Generales-Educación

Creado: Lunes, 23 Enero 2017 12:29 - Última actualización: Lunes, 15 Junio 2020 23:41

Visto: 1865

Con relación a los integrantes de la estructura municipal, existen 55, de los cuales 51 son licenciados y de estos 23 ostentan el título de máster, los 4 compañeros que no son licenciados se encuentran cursando carreras universitarias. Referido a la experiencia profesional de los integrantes de la estructura municipal se encuentran entre 1 y 10 años, 9 están en el rango de 11 a 20 años, y los restantes 40, que representa 72, 5 % poseen más de 20 años de experiencia laboral, en contraste con lo anterior 18 poseen de 1 a 5 años de experiencia en el cargo y 15 de 6 a 10 años, sumando ambos rangos representan el 50 %. Por otro lado, 12 se han desempeñado como directores de escuelas, 5 en la función de subdirectores y 4 como jefes de ciclos, grados o departamentos

Desde el punto de vista educacional, funcionan 89 instituciones educativas con una matrícula total de 5586 alumnos. Del total de instituciones educativas, cuenta con 1 Círculo Infantil, 79 Escuelas Primarias, 2 Escuela Especial, 7 Secundaria Básica, 1 Técnica - Profesional 1 Centro de Jóvenes y adultos y 1 Escuela de idioma. Como se presenta a continuación: Matrícula total por educación, sexo y régimen de vida.

Educación	Centros	Total	Hembras	Varones	Grupos	Externo	Semint.	Interno
Círculo Infantil	1	218	101	117	7	0	218	0
Grado Preescolar		427	212	215	54	427	212	0
Primaria	79	2784	1401	1383	201	2784	1401	
Especial	2	183	42	141	26	33	112	37
Sec. Básica	4	1062	526	536	39	186	764	106
Preuniversitario		307	196	111	8	226	63	18
Técnica - Prof.	1	314	81	233	23	81	48	175
IDIOMA Adultos	1	31	24	7	1	0	0	0
Adultos	1	261	170	91	11	261	170	91
Total	89	5587	2753	2834	370	3998	2988	427

Al diseñar, planificar y organizar el trabajo metodológico, por parte de la Dirección Municipal de Educación, es importante tener en cuenta las características y particularidades de las instituciones

Educación

Categoría: Generales-Educación

Creado: Lunes, 23 Enero 2017 12:29 - Última actualización: Lunes, 15 Junio 2020 23:41

Visto: 1865

educativas, por niveles educativos, pues los equipos de metodólogos, asesores y otros funcionarios que se organizan para estas visitas, deben prepararse teniendo en cuenta las características y particularidades de los mismos.

En el nivel educativo **Primera Infancia**, se cuenta con los tres componentes: existe un Círculo Infantil, con una matrícula de 212 niñas y niños, de segundo hasta sexto año de vida; el Programa "Educa a tu Hijo", donde se atienden 2173 niñas y niños de 0 a 5 años de vida y el Grado Preescolar con una matrícula de 427 niños, de los cuales 416 corresponden a escuelas primarias graduadas, con 54 grupos docentes, lo restantes a escuelas primarias multigrados (11).

El nivel educativo **Primaria**, es uno de los más complejos, desde el punto de vista de la diversidad de escuelas y grupos docente en lo que están organizados los alumnos. Cuenta con una matrícula total de 2784 alumnos, 963 en 53 grupos multigrados y 148 en escuelas graduadas. Como se puede apreciar las particularidades de este nivel educativo, son diversas y complejas, lo que exige de una preparación superior por parte de los metodólogos municipales, a directores, jefes de ciclos y maestros, responsa a las particularidades de cada escuela.

En la **Educación Especial**, solo se atienden niños 183 con Retraso Mental. Con régimen seminternos e internos, en las escuelas Rigoberto García y 4 de abril.

Secundaria Básica con 8 centros de ellos 6 Mixto, 1 ESBU 1 ESBE, con una matrícula total de 1062 alumnos. En **Preuniversitario** 2 centros ambos mixtos con una matrícula de 307 estudiantes y 1 centro para la **Educación Técnica Profesional, con una matrícula de 314, para un total general de 621 estudiantes**, con una plantilla de 29 profesores de asignaturas técnicas, de los cuales han reciclado 29 por los centros de la producción y los servicios y 53 aulas anexas.

En tanto en el nivel de la **Educación de Adultos**, existe una sede donde se atiende una matrícula de 261 jóvenes y adultos.

Otro elemento importante a tener en cuenta es que el municipio cuenta con 15 centros conectado con visibilidad en las redes con páginas web.

Como parte del perfeccionamiento en el municipio se extendió el experimento a todas las instituciones educativas, a partir del cual se implementan las nuevas formas de trabajo lo que permita modelar en la práctica determinados procedimientos metodológicos, válidos para el quehacer de los colectivos pedagógicos y estructuras de dirección de los diferentes niveles en el cumplimiento de las altas exigencias de su encargo social, este permite además la inserción de la familia y la

Educación

Categoría: Generales-Educación

Creado: Lunes, 23 Enero 2017 12:29 - Última actualización: Lunes, 15 Junio 2020 23:41

Visto: 1865

comunidad los que se consideran protagonistas activos de la vida de la institución.